
Empresa

Relevo en Carmila: el fundador abandona la dirección general

Jacques Ehrmann ha presentado su dimisión al consejo de administración de la empresa y, a partir del 1 de junio, será sustituido por Alexandre de Palmas.

EjePrime
16 may 2019 - 18:00



Dimite el fundador de Carmila. Jacques Ehrmann, presidente y director general de la sociedad del Grupo Carrefour, ha presentado su dimisión al consejo de administración de la empresa. A partir del 1 de julio de 2019, Alexandre de Palmas ocupará su lugar.

El directivo ha ejercido funciones de dirección general en Clear Channel, el grupo de restauración comercial Elixor, y Carrefour Proximidad, “que le han situado en el corazón de las problemáticas de consumo y marketing, conocimientos valiosos para el desarrollo de Carmila”.

En 2018, las ganancias de la empresa ascendieron a 340,3 millones de euros, un 13,5% más que el año anterior. El valor total de los activos de la compañía es de 6.400 millones de euros. En 2018, Carmila firmó compras por valor de 417 millones de

euros, aumentando así su apuesta por el mercado español, entre otros, y entregó siete proyectos de extensión.